

Trockenbiotop Schule Stumpenboden

Gemeinsam mit dem Elternrat der Mittelstufe haben die Klassen von Herrn Fakic, Herrn Thomas, Herrn Frei und Frau Sabatini zwischen April und Juni 2022 das Trockenbiotop neben dem Kiesparkplatz Stumpenboden wieder auf Vordermann gebracht.

Viele helfende Hände haben dem Biotop zu neuem Glanz verholfen. Neu entstand ein Eidechsenhügel. Dafür musste zuerst ein Loch gegraben werden, welches dann mit Kies gefüllt wurde, um anschliessend die grossen Steine aufzuschichten, auf denen sich die Eidechsen in Zukunft sonnen können. Es wurde jede Menge Holz gesammelt und gesägt, um die Holzstapel zu erneuern, die dann als Unterschlupf für kleinere Tiere und Insekten dienen. Auch wurden die bemalten Steinstele wieder repariert.

Bei jedem Einsatz wurden Unmengen an Unkraut entfernt, so dass die gewünschten Pflanzen wie Eisenkraut, Silbergras, Nachtkerzen und Grasnelken im Biotop sich wieder voll entfalten können. Dabei haben wir viele lustige Bewohner des Biotops aufgeschreckt, z.B. Schnecken, Käfer, Spinnen und anderes Krabbelgetier. Als Ersatz für das Unkraut konnten neue Pflanzen gesetzt werden wie zum Beispiel Mauerpfeffer, Flockenblume, Thymian, Lavendel und Hauswurz. Um Verwechslungen zu vermeiden, wurden die Pflanzen noch mit hübschen Stöckchen angeschrieben.

Gerne laden wir die Feuerthaler Bevölkerung ein, beim nächsten Spaziergang am Trockenbiotop vorbeizuschauen und sich selbst ein Bild dieses besonderen Kleingartens zu machen.





